
呼和浩特讯 近日袁自治区政府新闻办
召开 2021年秋粮收购工作新闻发布会遥 自
治区粮食和物资储备局相关负责人就收购
工作进行了介绍遥
据介绍袁2021年袁我区秋粮收购工作正

在全区陆续展开袁 各级粮食和物资储备部
门认真部署秋粮收购工作袁 早谋划尧 早准
备尧早动手袁完善工作机制袁创新思路举措袁
细化收购方案袁压实各方责任袁围绕野有人
收粮尧有钱收粮尧有仓收粮尧有车运粮冶袁做
好收购各项保障工作遥

会议要求袁 各级粮食和物资储备部门
要重点加强粮食收购活动现场监督检查袁
排查是否存在拖欠售粮款尧 坑农害农等行
为袁开展野拖欠农民售粮款问题冶专项整治袁
从速从严从重查处野打白条冶和以野高息冶为
诱饵骗用农民售粮款等违法违规行为遥 充
分发挥野12325冶粮食监管热线作用袁突出抓
好市场化收购的监督检查遥 不折不扣落实
叶粮食流通管理条例曳袁 做好粮食收购企业
备案监督检查工作袁 密切配合有关部门严
厉打击压级压价尧囤积居奇尧哄抬物价等价

格违法行为袁营造诚信经营尧公平交易的市
场环境袁 积极协调相关部门袁 理顺监管职
责袁切实加强监管遥

此外袁 各级粮食和物资储备部门要进
一步畅通诉求渠道袁主动接受社会监督袁严
格落实地方政府及粮食和物资储备部门的
属地监管责任袁 切实加强粮食收购过程中
食品安全和安全生产的属地管理袁 牢牢守
住农民野粮食卖得出冶的底线袁确保秋粮收
购市场平稳有序遥

渊郭惠心冤

加强监管力度 规范收购流程

我区全面推进秋粮收购工作
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中国银行荣获国际金融论坛（IFF）“全球绿色金融奖———机构年度奖”
本报讯渊记者 杨乐 通讯员 王玮冤 近日袁

国际金融论坛(IFF)揭晓第二届野IFF 全球绿
色金融奖冶评选结果袁中国银行荣获野全球绿
色金融奖要要要机构年度奖冶遥

作为全球化程度最高的中资银行袁中
国银行积极践行社会责任袁 坚持贯彻绿色
低碳理念袁 长期致力于以金融力量助力经
济社会可持续发展遥今年袁中国银行制定了
叶中国银行野十四五冶绿色金融规划曳袁明确
将绿色金融作为重点工作方向袁 构建绿色

金融野一体两翼冶格局袁力争成为绿色金融
服务的首选银行遥 通过完善绿色可持续公
司治理建设和相关制度袁 中国银行积极促
进绿色金融国际交流与合作袁 开展绿色产
品和服务模式创新袁 助力气候投融资和生
物多样性保护遥

国际金融论坛是总部设在中国北京的非
营利尧非官方独立国际组织袁2003年 10月成
立袁所设奖项具有全球权威性和影响力遥此次
获奖是国际社会对中国银行在全球绿色金融

领域所取得成就的认可与肯定遥
下一步袁 中国银行将继续践行大行责任

担当袁积极贯彻落实中央决策部署袁大力发展
绿色金融袁为我国野碳达峰尧碳中和冶及叶巴黎
协定曳目标实现贡献中行力量遥

进入冬季以
来袁受积雪影响袁
牧民翻越护网 尧
横越线路问题时
有发生袁 为了确
保牧民生命安
全袁 通辽铁路公
安处西乌旗车站
派出所针对冬季
线路防范尧 内部
安全面临的问
题袁 开展了线路
大巡查尧 内部大
检查活动袁 确保
群众生命财产安
全和铁路畅通遥

贺鑫 摄

呼和浩特讯 为推动社会力量有序参与
自治区政府立法工作袁 充分发挥各行业专家
在自治区政府立法工作中的作用袁 进一步推
进科学立法尧民主立法尧依法立法袁自治区司
法厅决定建立内蒙古自治区政府立法专家
库袁经过个人报名和单位推荐尧资格审查尧公
开公示尧集体研究等程序袁确定了 74名自治
区政府立法专家库专家遥 12月 15日上午袁自
治区司法厅举行自治区政府立法专家聘任仪
式遥
自治区司法厅党委书记尧 厅长白永平出

席仪式袁为到会的 10名专家代表颁发聘书并
作讲话遥

仪式由自治区司法厅副厅长贾莉主持袁
专家代表何卫平尧吉雅尧巴布在仪式上作表态
发言遥

白永平强调袁新征程新使命袁推进法治建
设袁需要把提高立法质量放在突出位置袁以高
质量立法护航高质量发展遥 建立自治区政府
立法专家库尧 聘任立法专家是深入推进立法
工作的必然要求袁提高立法质量的有效途径袁
也是形成立法合力的重要举措遥 做好专家参
与自治区政府立法工作袁 充分发挥专家智力
支持作用袁要靠良好的机制和配套的服务袁需
要专家尧学者尧实务工作者发挥各自优势袁履
行好相关职责袁共同努力推进遥

白永平要求袁要拓宽发挥自治区政府立
法专家作用的途径袁精心组织自治区政府立
法专家参与立法活动袁把经过专家论证作为
重要立法项目审查的必经程序袁充分采纳专
家提得对尧提得准的意见并根据情况进行反
馈曰 要广泛深入组织专家参与立法调研尧培
训袁走出去尧到基层袁深入了解立法需求和基

层实际情况袁切实提高立法的针对性尧可操作
性曰要及时为专家提供相关学习尧工作资料和
信息袁主动加强与专家的日常沟通尧协调袁提
前谋划尧 合理安排专家参与自治区政府立法
工作任务袁做好各项服务保障工作袁力争形成
最大合力袁提高立法质量和效率遥

渊自治区司法厅供稿冤

74人被聘为内蒙古自治区政府立法专家库首批专家

我区国企改革三年行动
任务目标已完成 70%
本报讯渊记者 鲁旭冤12月 15 日袁自治区

国资委举行全区国企改革三年行动推进情况
新闻发布会袁 自治区国资委党委委员尧 副主
任尧 新闻发言人王晓燕介绍我区国企改革三
年行动推进情况遥
王晓燕介绍袁2020年以来袁全区国有企业

通过深入实施国企改革三年行动袁 推动企业
高质量发展迈出了新的步伐尧 取得了新的成
效遥 企业整体盈利的基础持续巩固袁市场化经
营的活力动力显著提升袁 国有资本布局结构
不断优化袁国资监管效能有效提升袁国企党的
领导党的建设全面加强袁在野量尧质尧效冶三个
方面都发生了很大变化袁 正在形成一批具有
内蒙古特色的改革标志性成果遥 截至 11 月
末袁我区国企改革三年行动涉及的 80项具体
改革任务袁已完成 56项袁完成率为 70%袁提前
完成国家要求年底前完成 70%以上的工作目
标遥
下一步袁我区国资国企系统将持续深入

学习贯彻习近平新时代中国特色社会主义
思想袁全面贯彻党的十九大和十九届二中尧
三中尧四中尧五中尧六中全会精神袁全面落实
自治区第十一次党代会精神和自治区党委
政府各项部署要求袁抢抓改革机遇袁以刀刃
向内尧壮士断腕的勇气和担当袁继续抓牢抓
实国企改革三年行动这个野总抓手冶袁以改
革创新推动发展袁 努力在三年行动期间推
出更多具有内蒙古特色的国企改革标志性
成果袁 为打造具有竞争实力的一流国企奠
定基础袁 努力做强做优做大国有资本和国
有企业遥

提出“一日办结”总目标
跑出企业开办“加速度”
本报讯渊记者 刘琪冤12月 15日袁记者从

全区优化企业开办营商环境新闻发布会上
了解到袁今年以来袁自治区市场监管局尧公
安厅尧人社厅尧住建厅尧国家税务总局内蒙
古税务局尧 人民银行呼和浩特中心支行等
优化企业开办部门袁 认真贯彻落实全区优
化营商环境大会精神袁 聚焦重点尧 协同配
合袁坚持能快不要慢尧能少不要多尧能简不
要繁袁对标国内先进地区企业开办水平袁集
成部门力量尧 克服梗阻问题尧 打通堵点难
点尧解决结构性矛盾袁提出企业开办野一日
办结冶的总目标袁推出野一表填报冶野一窗办
理冶野一网通办冶野一次认证冶野一照通行冶等
具体改革措施袁 有效推动企业办理营业执
照尧印章刻制尧申领发票尧社保登记尧公积金
企业缴存登记尧 银行预约开户等企业开办
时间再压缩尧 服务再优化尧 营商环境再提
升袁在开办环节尧流程尧成本尧时间上基本达
到野一环节尧一网办尧零费用尧一日结冶遥

据了解袁今年前 11个月袁我区市场主体
继续保持稳定增长势头袁 全区新登记市场主
体 35.08万户袁其中企业 8.34万户尧个体工商
户 26.37 万户袁 各类市场主体总量发展到
237.83万户袁同比增长 5.32豫;注册资本(金)达
到 62750.13亿元袁同比增长 9.23豫遥 增幅最大
的是私营企业袁从 2020年 11月底的 44.07万
户增加到 48.24万户袁净增 4.17万户袁同比增
长 9.47豫遥

开展线路巡查 确保百姓安全

鄂尔多斯讯 为依法妥善审理建设工程
施工合同纠纷案件袁统一裁判尺度袁明确法律
适用袁依法维护健康有序的建筑市场环境袁12
月 11日袁鄂尔多斯市中级人民法院组织全市
两级法院参加了自治区高级人民法院疑难问
题解答视频交流研讨会遥 鄂尔多斯中院民六
庭全体干警尧基层法院分管民事审判院领导尧

审理建设工程施工案件业务庭室负责人参加
交流会遥

会上袁 自治区高院民四庭副庭长王文
君就全区法院汇总收集的四大类 38 个建
设工程施工合同纠纷领域的代表性问题做
了详细的分析解答袁 就个别学术界尚有争
议的问题给出了解决思路和意见遥 参会代

表分别就审判实践中遇到的问题踊跃发
言尧交流见解遥 大家表示袁本次疑难问题解
答视频交流研讨会举行的非常及时尧 非常
必要袁 对各院审理建设工程施工合同纠纷
案件起到了重要的指引作用袁 对全区法院
统一裁判尺度意义重大遥

渊蔺卓玮冤

鄂尔多斯市中院：参加视频交流会 答疑解惑提质效


